

Составитель: гл. библиограф Т.И. Карпова, 2023

ВИФАРГОИГАИЯ

Музей «Полководцы Победы» (Музей Черняховского)

- 1. Федотова Т. Новый музей в Городе воинской славы // Старая Русса. 2017.-6 апр. С. 4.
 - О создании в Старой Руссе музея «Полководцы Победы», посвященного Герою Советского Союза И.Д. Черняховскому.
- 2. В Старой Руссе открывается музей «Полководцы Победы» // Новгородские ведомости. 2017. 27 июня.
- 3. Чистякова Н. Музей «Полководцы Победы» // Вестник Старорусского края: народная газета. 2017. 28 июня. С. 3: фот. цв. 27 июня 2017 г. в Молодежном культурном центре г. Старая Русса состоялось торжественное открытие музея «Полководцы Победы», приуроченное к 110-летию со дня рождения дважды Героя Советского Союза, генерала армии Ивана Даниловича Черняховского. Инициатором создания музея выступило Российское военно-историческое общество (РВИО).
- 4. Николаева Е. Старая Русса город музеев // Старая Русса. 2017. 3 авг. С. 3. В МКЦ при содействии Российского военно-исторического общества (РВИО) открылся новый музей «Полководцы Победы», посвященный генералу Ивану Даниловичу Черняховскому.
- 5. Чистякова Н. Музей «Полководцы Победы» запустил виртуальный тур // Вестник Старорусского края: народная газета. 2017. 20 сент. С. 2. Для пользователей интернета на сайте Российского военно-исторического общества стал доступен виртуальный тур по старорусскому музею «Полководцы Победы» (открыт в июне 2017 г. к 110-летию со дня рождения дважды Героя Советского Союза, генерала Ивана Черняховского).
- 6. Скиттер Р. Виртуальный музей в Старой Руссе // Старая Русса. 2017. 28 сент. С. 4. В конце июня 2017 года в старой Руссе открылся новый музей «Полководцы Победы», посвященный Герою Советского Союза И.Д. Черняховскому.
- 7. Дубовский В. Командиры красные, а ДОТ немецкий: в Старой Руссе на патриотическом маршруте может оказаться вражеский бункер // Новгородские ведомости. 2019. 30 окт. С. 8. Есть информация о музее «Полководцы Победы» (Черняховского).
- **8.** Полубояринов В. Чем ответить Западу // Литературная газета. -2022. -№ 17 (27 апр. -3 мая). <math>- C. 7: фот.
 - О деятельности Новгородского отделения Российского военно-исторического общества создании мемориального комплекса в деревне Жестяная Горка Батецкого района, открытии к 110-летию генерала армии И.Д. Черняховского музея «Полководцы Победы».